



Matthei visitó el barrio Meiggs tras el barrido de los toldos azules

La candidata presidencial de Chile Vamos recorrió este viernes las calles del barrio comercial de Meiggs luego que el municipio de Santiago, al mando del alcalde Mario Desbordes (RN), ordenara el retiro del comercio ambulante en el sector, más conocido como los toldos azules. La candidata se acompañó de Adolfo Numi, presidente de la Asociación para el Desarrollo del Barrio Meiggs. "Fui a Meiggs y pude ver el tremendo trabajo que está haciendo el alcalde Mario Desbordes para poner orden en Santiago. Nuestro foco es dar seguridad a los chilenos y él lo está haciendo con valentía. Esa es nuestra actitud para enfrentar la delincuencia. Necesitamos mano firme, orden con leyes duras y un gobierno y alcaldes que trabajen en serio. Recuperar el empleo y recuperar el crecimiento, depende de que logremos avanzar en seguridad. Esta es la senda a seguir, recuperar espacios públicos que nos pertenecen a todos", declaró Matthei, tras pasar por las calles Meiggs, Campbell y el Portal Exposición.